
 

 

Estimados Vecinos 

Tenemos la grata misión de comunicarles el término  

De la primera etapa de iluminación del sector del bosque. 

 Se cambiaron los focos por luces Led, con la finalidad de 

mejorar la seguridad del condominio, la visibilidad de las cámaras 

y el trabajo de los conserjes. 

 Luego continuaremos la segunda etapa que será desde la 

caseta del bosque hasta Antares. 

 Todo esto con la ayuda de algunos vecinos que 

desinteresadamente colaboran con nuestra comunidad. 

 

Atentamente. 

     Comité de Administración 

     Condominio los Litres de Algarrobo 

 


